

 **EMPRESAS****Golpe de efecto de Suzuki: blindo sus motos con 8 años de garantía***(Expansion)*

La marca ofrece además en un mismo paquete, sendos años de asistencia en carretera en buena parte del Viejo Continente y Marruecos.

MAT Holding invertirá 60 millones para crecer en India, EEUU y China*(Expansion)*

El grupo de fitosanitarios y tecnologías de riego lanza un plan de actuaciones después de sufrir una caída de ventas del 7,7% en 2023, hasta 336 millones, por la sequía y la situación en Israel.

Lufthansa amplía su negocio orientado al armamento*(ABC)*

Es el área de negocio del momento y la compañía aérea con sede en Hamburgo no quiere quedarse fuera. Queremos trabajar en sistemas militares y de transporte de armas, ha reconocido abiertamente el director ejecutivo de Lufthansa Technik (LHT), en una entrevista concedida al diario alemán Handelsblatt.

Shein ultima su salto a la Bolsa de Londres con un valor de casi 60.000 millones*(ABC)*

Shein, el gigante asiático de la 'fast fashion', tiene previsto presentar en los próximos días ante la Autoridad de Conducta Financiera (FCA) del Reino Unido el folleto para la aprobación de su cotización en la Bolsa de Londres, con una valoración de más de 50.000 millones de libras (unos 59.000 millones de euros), después de que la compañía descartase dar el salto a Wall Street ante los obstáculos por parte de las autoridades estadounidenses. Según adelantó 'Sky News', la compañía fundada en China, pero con sede en Singapur, se está preparando para presentar la documentación ante la CNMV británica tan pronto como la próxima semana, aunque aún podría retrasarse hasta finales de junio.

La empresa catalana de evaluación de síntomas Mediktor absorbe a su competidora estadounidense Sensely*(El periódico)*

Después de 13 años de crecimiento orgánico y de llevar a la empresa hasta 30 países con esta estrategia, Mediktor abre la veda del crecimiento inorgánico. La plataforma catalana de evaluación de síntomas médicos ha cerrado un acuerdo para absorber a su competidora estadounidense Sensely, una empresa con sede en San Francisco que también se dedica a la evaluación de síntomas, que tiene en su cartera a figuras tan importantes como el sistema de salud inglés o Mayo Clinic y que se ocupa de cuestiones que la barcelonesa aún tiene pendientes como el seguimiento de enfermedades crónicas o la búsqueda de resultados de informes.



Yolanda Díaz amarra el primer pacto con patronal y sindicatos en más de un año para incluir planes de igualdad LGTBI en las empresas

(ABC)

Hay que remontarse a febrero de 2023, pocos meses antes del adelanto electoral del 23J, para encontrar el último acuerdo tripartito en el ámbito del diálogo social en materia laboral -concretamente, la estrategia de seguridad y salud laboral-. Hasta ese momento, las negociaciones y acuerdos entre el Ministerio de Trabajo, la patronal y los sindicatos habían supuesto uno de los principales avales del actual Gobierno de coalición, llegando a rubricar una reforma laboral con todos los agentes sociales.

Rusia y Arabia Saudí tensan más los precios del petróleo

(ABC)

Los precios del Petróleo no están repuntando al nivel que esperaban los países productores, así que la OPEP+ ha decidido seguir tensando la cuerda y extender sus recortes colectivos de producción hasta finales de 2025 . Esto significa seguir retirando del mercado entre 2 millones y 5,86 millones de barriles diarios (bdp).

Ribera hace un guiño a las grandes eléctricas y allanará sus planes de inversiones milmillonarias

(El periódico)

Las grandes eléctricas vienen presionando al Gobierno para conseguir un aumento del límite legal de sus inversiones en redes eléctricas, por las que reciben una retribución de a través de la factura de luz que pagan todos los consumidores. El Ministerio para la Transición Ecológica, comandado aún por la vicepresidenta Teresa Ribera, abre el proceso para hacerlo posible y allanar los planes milmillonarios de las compañías, unas inversiones imprescindibles para hacer posible el boom de nuevas plantas renovables y para conectar los grandes proyectos industriales con un gran consumo de electricidad.

España y China se comprometen a fomentar la inversión mutua y eliminar trabas a las empresas

(El Economista)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, mantuvo un encuentro bilateral con el ministro de Comercio chino, Wang Wentao, en el que se comprometieron a fomentar la inversión mutua y eliminar las trabas a las empresas para poder instalarse en ambos países.

Las ventas de coches electrificados se desploman en mayo: Hay que actuar ya.

(Expansion)

Los turismos electrificados redujeron sus ventas un 11,9% el mes pasado, aunque los que más cayeron son los híbridos enchufables (-20,34%). La tecnología que más crece sigue siendo la híbrida no enchufable (+25,36%).



BBVA pide a la CNMC autorización para lanzar su operación sobre Banco Sabadell (ABC)

BBVA ya ha remitido la solicitud de autorización a la Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia (CNMC) para lanzar la operación que ha planteado sobre Banco Sabadell, según han informado fuentes del mercado a Europa Press. La entidad habría completado este paso el pasado viernes , una semana después de haber presentado la solicitud de autorización para realizar la OPA ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

BBVA y Sabadell eligen a 15 banqueros de inversión clave en la opa (Expansion)

BBVA suma a Mediobanca a su lista de asesores para la oferta, en la que ya se encuentran JPMorgan, UBS y Rothschild. Goldman y Morgan Stanley están con Sabadell.

Santander eliminará la marca Consumer en parte de Europa (Expansion)

El banco suprime la enseña Consumer en Italia, donde canalizará toda su operativa a través de la marca Santander. La medida se extenderá a otros países.

Blackrock se refuerza en el Sabadell en plena opa del BBVA (El periódico)

Blackrock ha optado por reforzarse en el Banc SABADELL en pleno proceso de la oferta de compra (opa) hostil del BBVA sobre la entidad de origen vallesano. La gestora ha comunicado que cuenta con el 6,275% del capital del SABADELL, frente al 3,929 % que poseía hasta ahora.

El crédito al consumo supera la barrera de los 100.000 millones por primera vez desde 2009 (El Correo Digital)

La subida de precios obliga a las familias a tirar de este tipo de préstamos, que presentan intereses medios cercanos al 8%.

El Banco de España confirma que el Euríbor bajó al 3,68% en mayo (Europa Press RSS)

El Banco de España ha confirmado que el Euríbor registró en mayo una tasa mensual media del 3,68%, que, si bien sigue siendo elevada para la experiencia histórica reciente, supondrá un alivio para los hipotecados, que verán rebajar su cuota hipotecaria.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf